

PROVINCIA-JAEN

Una quesadeña recibe el Premio Nacional Fin de Carrera

Ana María Alguacil ha tenido el **mejor expediente** jamás logrado en su facultad

08.06.09 - JOSÉ A. GARCÍA-MÁRQUEZ | QUESADA

Ana María Alguacil Rodríguez recibió el pasado miércoles, en el Auditorio Nacional de Madrid, el Primer Premio Nacional Fin de Carrera de Estudios Universitarios. La joven quesadeña de 24 años, licenciada en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte por la Universidad de Granada, forma parte del grupo de 66 elegidos de todas las comunidades que en el curso 2006-2007 concluyeron sus carreras con mayor brillantez.

Cada uno de ellos recogió de manos del secretario general de Universidades, Marius Rubiralta, diploma y 3.300 euros. En el acto se entregaron 65 segundos premios de 2.650 euros cada uno, 54 terceros de 2.200 y 158 menciones especiales sin dotación económica.

Estas distinciones del Ministerio de Educación iban destinadas a quienes en 2007 concluyeron sus estudios en centros españoles con nota media mínima de 8 puntos y currículum sobresaliente. En la clasificación por universidades, los alumnos de la Complutense de Madrid fueron los que, con 14, cosecharon más Premios Nacionales. A la UCM le siguen las universidades de Granada y de Santiago de Compostela con 11 cada una y la universidad de Castilla La-Mancha con 10. Jaén obtuvo un segundo y dos terceros premios.

Sin precedentes

Ana María Alguacil, actualmente profesora de Educación Física en el instituto María Bellido de Bailén, ya obtuvo matrícula de honor en Bachillerato, calificación que le permitió participar en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en un curso reservado a los 50 mejores expedientes académicos de Bachillerato. Sus méritos se amplían con becas de Colaboración y de Iniciación a la Investigación en la Universidad de Granada. En 2007 terminó su licenciatura con el mejor expediente en la historia de su facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte y el curso siguiente disfrutó de una beca de Formación del Profesorado Universitario.



Ana María Alguacil recibe su reconocimiento. /J. A. G-M.

EL APUNTE

Muy vinculada a la provincia de Jaén

Una quesadeña de pro: A pesar de vivir fuera, Ana María Alguacil Rodríguez es una quesadeña que colabora intensamente en las actividades culturales que se desarrollan en la ciudad de la sierra. En verano suele ser habitual su cita en la organización de certámenes de música moderna.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)